

Destaca Díaz-Canel importancia de priorizar programa Deportes para Todos



La Habana, 23 mar (RHC) El Primer Vicepresidente cubano de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, destacó este miércoles en la central provincia de Villa Clara la importancia de priorizar el programa del Deporte para Todos, como una conducta de vida.

Díaz Canel, quien presidió el Balance del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación, -INDER-, correspondiente al año pasado, reiteró la necesidad de potenciar la calidad de las clases de Educación Física, y mantener el proceso de fortalecimiento institucional y para lograr esto, señaló, el sistema deportivo tiene que funcionar bien.

En el informe presentado por Antonio Becali, presidente del INDER, se evalúa el trabajo del organismo y profundiza en el valor de aumentar la práctica deportiva en las comunidades y fomentar la preparación de los profesores, así como la atención a personas con discapacidad, la preparación de deportistas de alto rendimiento con vistas a competiciones internacionales y la necesidad de aumentar la fuerza técnica en los territorios, entre otros aspectos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/88250-destaca-diaz-canel-importancia-de-priorizar-programa-deportes-para-todos>



Radio Habana Cuba